



*Ein Schatz aus meinem Fundus an Kinderbildern...*

**Liebe Blog-Leser,**

ich wünsche Euch und Eurer Familie ein schönes und erholsames Weihnachtsfest.

Für das Jahr 2016 wünsche ich Euch alles Gute, vor allem Frieden in der Familie, Gesundheit und Gottes Segen.

Ein sehr bewegtes Jahr 2015 neigt sich fast seinem Ende zu. Meine diesjährige Grußbotschaft möchte ich daher gerne mit dem aaronitischen Segen beenden, ein Segen, den ich Euch von ganzem Herzen wünsche:

*Der HERR segne dich und behüte dich,  
der HERR lasse sein Angesicht leuchten über dir und sei dir gnädig;  
der HERR hebe sein Angesicht über dich und gebe dir Frieden.*

**Herzliche Grüße von**

Loan Truong.